

## **EL ENCANTADO – JUEGO TRADICIONAL – ARAGONES**

- **DESCRIPCIÓN BREVE DEL LUGAR DE ORIGEN:** Aragón –Aragón es una comunidad autónoma de España, resultante del reino histórico del mismo nombre y que comprende el tramo central del valle del Ebro, los Pirineos centrales y las Sierras Ibéricas. Está situada en el norte de España, y limita por el norte con Francia, por el oeste con las comunidades autónomas de Castilla-La Mancha, Castilla y León, La Rioja, Navarra y por el este con Cataluña y la Comunidad Valenciana. Está definida en su Estatuto de autonomía como nacionalidad histórica.<sup>1</sup>
- **DÓNDE:** Se puede jugar en los patios de recreo, en las plazas amplias... En el suelo se dibuja una zona que es la casa del encantado.
- **JUGADORES:** Mínimo de 10 personas, (no **importa el sexo**).
- **MATERIALES:** No es necesario ningún material.
- **DESCRIPCIÓN DEL JUEGO:** Es un juego de persecución popular que consiste en que una persona está encantada y debe tocar a los jugadores mientras ellos corren, si dicha persona toca a alguien este deberá ir al sitio refugiado hasta que otro jugador que no esté encantado pase por debajo de sus piernas, en este momento pasará a ser un jugador más. El juego terminará cuando todos los jugadores estén encantados, y nuevamente se volverá a empezar cambiando de persona encantada.

- **IMAGEN DEL JUEGO:**



**Bibliografía:**

- <http://es.wikipedia.org/wiki/Aragón>
- “Trabajo de juegos tradicionales” Creado por Verónica Nolla, Victor Marco y Diego Naharro, 2º ESO B – La Anunciata –